

Fecha	Sección	Página
02.12.2008	Primera-Opinión	19

FRENTES POLÍTICOS

Según las juntas de Coordinación Política de las dos cámaras, antes del día 15 se desatarán los nudos que se han apretado en dos meses sobre el tema de seguridad. El PRI y el PRD aseguraron que sí hay ganas de crear el registro nacional de teléfonos celulares y sacar la miscelánea penal, que deberá estar lista antes del 18, según la reforma judicial cuya aplicación se encontraba en manos de José Luis Santiago Vasconcelos y aún no hay quien lo supla.

10000

Como en Tijuana la violencia creció durante los últimos 30 días, en un promedio de seis asesinatos con la huella del crimen organizado por jornada, 150 elementos de la Marina-Armada de México llegaron a reforzar la seguridad en la urbe más vulnerada del estado que gobierna el panista José Guadalupe Osuna Millán. El despliegue de fuerzas federales se encuentra en ese sitio, así como en Rosarito, Ensenada y Tecate.

10,000

Lo dicho: a **Eduardo Bours** se le reventó el sexenio en el último jalón.

Después de que cerró noviembre con el ingreso a la lista de los estados más violentos del país, con 47 ejecuciones en el mes, acumuló un hecho más para comenzar el fin de año: el tiroteo en Plutarco Elías Calles, ciudad fronteriza donde fue asesinado el comandante de la AFI **Miguel Vielma**, cuando cenaba con un tío y un primo a quienes también abatieron, lo mismo que a la mesera que los atendía, bajo el fuego de AK-47.

La investigación policiaca sobre el secuestro y el asesinato de Fernando Martí mantiene dudas con la misteriosa aparición con vida de Cristian Salmones, el escolta personal del adolescente, integrante de la Agencia de Seguridad del Estado de México y con tres días a cargo del muchacho. ¿Cómo le hizo para sobrevivir?, ¿por qué no dio la vida por su patrón y, en cambio, Jorge Palma no dudó en hacerlo? Pista incómoda: los delincuentes amenazaron con matar al joven o al chofer; nunca mencionaron al guardia.

10000

Todos querían ver a Madonna en lugar preferencial. El secretario de Economía confió en su cargo para ubicarse, junto con sus hijos, en los mejores sitios del Foro Sol, como si no supiera que en los conciertos más caros la posición del espectador se paga bien y por adelantado. Para vergüenzas: Gerardo Ruiz Mateos, con todo y prole, tuvo que desocupar los asientos a favor de los auténticos dueños. De nada valieron la charola del gabinete federal ni los 20 años de fan del funcionario.

1000

Se sabía de la sagacidad de Gabino Cué, senador y ex alcalde de la capital de Oaxaca, pero su capacidad de convocatoria ha quedado manifiesta en las últimas semanas. Ya en 2004 logró que tres partidos lo sostuvieran en su campaña para gobernador. En estos días, restableció contacto con Andrés Manuel López Obrador, pues quiere tener una candidatura, y este fin de semana se reunió con Santiago Creel, para la misma operación de medirle el agua a los tamales. Conclusión: todos le contestan el teléfono y le abren las puertas.

16000



Página 1 de 1 \$ 9120.00 Tam: 228 cm2 CMEDINAR

CP. 2008.12.02